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VERBALE RIUNIONE DELLA VII COMMISSIONE CONSILIARE 
DEL 29 AGOSTO 2011 

 
A seguito di convocazione del 25 Agosto 2011, si è tenuta il giorno 29 AGOSTO 2011 
alle ore 18,00 presso la Sala Consiliare della Provincia, in Via Principe Amedeo, la VII 
Commissione Consiliare Statuto e Regolamenti. 
Sono presenti i consiglieri: 
Cavaglieri Luigi, Chiodarelli Adriana, Dara Andrea, Montagnini Massimiliano, Negrini 
Francesco, Pasetti Cedrik, Refolo Paolo, Tiana Franceschino. Sono presenti otto 
consiglieri pertanto è possibile procedere alla elezione del Presidente e del 
Vicepresidente. 
Apre la seduta il Presidente del Consiglio Simone Pistoni che introduce il punto all’ordine 
del giorno: 
Elezione del Presidente e del Vice Presidente della Commissione VII statuto e 
regolamenti. 
Il Presidente del Consiglio, Simone Pistoni, illustra le modalità di voto enunciate 
all’articolo 16 del regolamento sul funzionamento del Consiglio. 
Il voto per nominare il Presidente e il Vicepresidente è palese e i voti favorevoli alla 
candidatura devono essere pari alla maggioranza dei componenti la commissione. 
Le commissioni consiliari sono composte da 12 membri pertanto occorrono 7 voti 
favorevoli per eleggere il Presidente e il Vicepresidente. 
Di norma la commissione statuto e regolamenti per la peculiarità delle materie trattate che 
attengono alle norme sull’ordinamento interno all’ente è assegnata alla minoranza 
consiliare. 
Non sono presenti Beduschi Alessandro e Pellizzer Maurizio per un impegno 
precedentemente assunto. 
Il Consigliere Bignotti presente alla riunione della precedente commissione non può 
presenziare al posto di un consigliere del proprio gruppo in quanto non munito di delega. 
Chiedo pertanto al Consigliere  Pasetti, capogruppo della Lega Nord, di presentare il 
proprio candidato per la Presidenza della commissione VII. 
Consigliere PASETTI: come di regola la Presidenza della commissione Statuto e 
regolamenti spetta alle opposizioni in Consiglio. 
Noi come gruppo Lega Nord in accordo con il gruppo del PDL proponiamo il Consigliere 
Dara Andrea come Presidente della commissione Statuto e regolamenti. 
Consigliere NEGRINI: prendiamo atto della candidatura del Consigliere Dara alla 
Presidenza della commissione VII e proponiamo come candidato della maggioranza per la 
Vicepresidenza il Consigliere Cavaglieri Luigi. 
Il Presidente del Consiglio Simone Pistoni pone in votazione la candidatura del 
Consigliere Andrea Dara alla Presidenza della commissione VII. 
La candidatura del Presidente della Commissione ottiene il voto unanime degli otto  
consiglieri presenti. Il Consigliere Andrea Dara è Presidente della VII commissione 
consiliare. 
Viene posta in votazione la candidatura per la Vicepresidenza del consigliere Luigi 
Cavaglieri. 
La candidatura per la Vicepresidenza ottiene il voto unanime degli otto consiglieri presenti. 
Il Consigliere Luigi Cavaglieri è il Vicepresidente della VII commissione consiliare. 
Il Presidente del Consiglio si congratula con i consiglieri neo eletti. 
Consigliere DARA: pone all’attenzione la necessità di procedere ad una urgente modifica 
del regolamento vigente per il funzionamento del Consiglio. 
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Soprattutto per evitare equivoci interpretativi delle norme di funzionamento. E’ mia 
intenzione metterci mano velocemente per rendere più comprensibili e chiare alcune 
norme di funzionamento che hanno già creato dei problemi di applicazione. 
Consigliere NEGRINI: il regolamento presenta effettivamente alcune lacune e lascia 
spazio a troppi dubbi in sede applicativa. Accolgo la proposta del Presidente Dara con un 
Consiglio. La modifica di atti regolamentari o dello statuto è una attività complessa che 
comporta concentrazione e capacità di sintesi. 
E’ facile che il lavoro di aggiornamento o modifica del regolamento si traduca in una serie 
di sedute lunghissime in cui spesso è necessario riprendere discorsi interrotti la volta 
precedente, soprattutto se le sedute non sono ravvicinate. 
Suggerisco di dare una lettura veloce all’intero regolamento e di evidenziare gli articoli da 
sostituire prioritariamente. Le chiedo inoltre di organizzare le riunioni con una certa 
frequenza in modo da evitare il protrarsi eccessivo dei lavori. 
Rilevo anche la necessità di verificare la modifica del regolamento di contabilità 
nell’articolo dedicato al procedimento di approvazione del bilancio. La possibilità di fare 
emendamenti al bilancio sembra molto contratta dai tempi stretti della procedura. 
Chiedo pertanto che questa valutazione venga fatta dalla commissione statuto in 
concomitanza con la commissione bilancio, prima che inizi l’iter di approvazione del 
bilancio. 
Consigliere DARA: attendo vostri suggerimenti in merito alle proposte di modifica. 
Quanto prima procederò a convocare la commissione.  
Chiedo alla segretaria di commissione Cristina Paparella se tutti i regolamenti sono 
pubblicati sul sito. 
Paparella: tutti i regolamenti sono pubblicati sul sito e presentano nell’intestazione la data 
di approvazione. 
Di recente, pochi mesi fa, è stato approvato il regolamento sul procedimento 
amministrativo e sull’accesso agli atti.  
Consigliere MONTAGNINI: chiedo alla segretaria di commissione di mettere a 
disposizione della commissione le modifiche già discusse e proposte dalla precedente 
commissione. 
Consigliere REFOLO: chiedo che venga resa chiara certa e effettiva la tempistica di 
consegna dei documenti su cui siamo chiamati a esprimere un parere o a votare. 
Chiedo che non accada più che ci venga inviato il materiale nell’imminenza della 
commissione, così che non siamo in grado di valutarla con il dovuto approfondimento. 
Consigliere TIANA: si complimenta con i Consiglieri neoeletti alla Presidenza e 
VicePresidenza. Ritengo che sia utile che il Consiglio si doti di strumenti attraverso i quali 
venga messo a disposizione dei consiglieri tutta la documentazione necessaria 
all’esercizio delle proprie funzioni a cui possiamo accedere con password, in tempo reale 
e con certezza di accesso. 
Consigliere CHIODARELLI Adriana: mi congratulo con i consiglieri neoeletti. Condivido il 
suggerimento del Consigliere Negrini: pianificare un’attività della commissione che 
permetta in tempi rapidi di arrivare ad un nuovo regolamento chiaro ed efficace. 
 
La seduta è tolta alle ore 18,30 
 
IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE                                       IL VERBALIZZANTE 
Andrea Dara                                                                                     Cristina Paparella 
 
 


